



ゆざまち

協力隊通信



新たなメンバー迎えたのだ！の9月号



早坂 豊美

出身地：山形県新庄市

好きな食べ物：牡蠣



白井 駿平

出身地：東京都町田市

好きな食べ物：鮭

情報発信・水循環担当に
2名が着任しました！

よろしく
お願いします～！

残暑お見舞い申し上げます。遊佐町地域おこし協力隊です。



★突如始まつたしもむー新連載。絵、上手すぎんか



来ちゃいなよ。

ゆざまち

遊佐の魅力を発信するWEBメディア



「来ちゃいなよ。ゆざまち」facebook
@yuzamachicom



ほぼ日めくり！ゆざ！Instagram
@himekuri_yuza

ゆざまち協力隊のつぶやき



渡辺真央 @DX推進支援・スマホ道場初代師範

どんなに疲れた日でも、一日のおわりにサーフィンをすると（せよとも海に浮かんでるだけでも）、サイコーハッピーになっちゃうな～。もしかして…海って命の泉？？



吉田実 @遊佐高暮らしのコーディネーター

世界はうまくできている。初夏に仕込んだ梅シロップが出来上がっててくる頃、そう、そこはもう夏本番。グラスに氷5粒と炭酸水、そこにシロップを注いでぐびっと！ ブハ――。たまらん。🍹



竹内万葉詩 @遊佐高暮らしのコーディネーター

ちょっと気を抜くと（虫よけスプレーをし忘れる）日の入り頃にブヨの集中砲火を受ける最近。ネイチャー献血でもおやつがもらえたらしいのにと、カヨ～！と悶絶しながら妄想してます。



渡辺力 @観光振興・ジオパーク推進

自然相手には大変なことも多いですが、まちから見える鳥海山と日本海に沈む夕日があれば無敵！な夏でした。憧れの鳥海山にも4回登っちゃった！🙌



下村俊太郎 @遊佐高教育コーディネーター

夏休みは東京に帰省する予定でしたが、流しそうめん会、地域のお祭り、花火大会と連日イベントに参加して、気づいたらずっと遊佐にいました（笑）。4コマの感想待ってます！



秦秀平 @DX次世代人材育成支援・スマホ道場2代目師範

子供たちと大いに遊び、大いに学んだ夏休み企画が終了しました！今後も子供たちと楽しくデジタルを学ぶ機会をどんどん増やしていきます！！ご参加お待ちしてます！



早坂豊美 @情報発信・水循環

私の趣味は、滝巡りです。遊佐町に赴任して、ミズに関わる仕事が出来るのでワクワクしています。遊佐町の綺麗な水資源を守りたいです。



白井駿平 @情報発信・水循環

新居は白井新田の古民家。薬王堂で購入した虫対策グッズで虫と格闘する日々。東京の1Rに住んでいた僕には神殿のよう。白井神殿だ、なんて。